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记者 伊巍
通讯员 王晓春 杨明波 报道

晨报淄博7月2日讯 今天
下午，淄博高新区综合行政执法
局开展了“庆七一 我来讲党课”
活动。全体党员观看了警示教
育片后，林园处、直属大队、执法
科、市政环卫处四个党小组的年
轻党员们在讲台上精神抖擞、自
信满满，给全局党员讲了一堂守
初心、担使命的七一党课。

来自淄博高新区综合行政
执法局机关支部四个党小组的
年轻党员结合日常工作实际，以
奉献为题，发扬不怕苦、不怕累
的精神，以昂扬的斗志投入城市
管理工作。把责任扛在肩上，做
无愧于新时代的共产党员，以实

际行动践行讲政治、重公道、业
务精、作风好的工作标准。

淄博高新区综合行政执法
局党组书记、局长吕厥强听取了
四名党员分享的党课心得后，认
真归纳总结，提出“高、透、精、
实、快、和、公、好”八字工作法，
以精心、细心、匠心、恒心，持之
以恒抓好城市管理每个环节，用
心用力打磨城市。

吕厥强强调，城市管理要坚
持高眼界、高标准、高要求、高目
标，做到精心、精细、精准、精致。
努力实现淄博高新区工委、管委
提出的在城市管理工作中“当标
杆、做表率”的目标。城市管理
工作中的大事小情要认真调研，
摸透事情真实的情况，实事求是

解决问题。更要做到吃透政策、
掌握法条、执法精准，继而实现
引导市民群众正确理解相关政
策规定。立足“精”，方能行得
远。作为城市管理者要有精心
态度，做到管理上精雕细刻、服
务上精耕细作、技术上精益求
精。城市管理贵在精细，城市管
理必须“凡事必作于细”，在细节
上见功夫、见质量、见情怀。城
市管理工作创新要紧紧围绕做

“实”上下功夫，来不得半点虚
功。要全年全方位多层面的服
务，全覆盖无缝隙的管理以及
全天候无盲区的执法。城市管
理工作中的“快”与“慢”造成的
差距非常明显，执法过程中，不
仅要做到“反应快”，还有做到

“落实快”。工作中坚持一个
“和”字，既要讲法理又要讲情
理，少一点霸气多一份和气。学
会做思想工作，不盛气凌人，不
野蛮执法，不损害当事人的合法
权益。公平是社会治理的重要
原则，坚持公正文明执法，是全
面推进依法治国的基本要求，
是维护社会公平正义的重大举
措，是提升城管执法公信力的
重要途径。只有坚持公正文明
执法，执法效果与社会效果相
统一，才能不断提高执法公信
力，切实维护城管执法的权威
和尊严。追求好的成绩，好的
评价，为整体努力，努力实现一
个“好”字。

近期，淄博高新区综合行政

执法局党课形式由传统的领导
讲、专家讲转变为党员讲，通过
这种形式，很好地推动党员主动
学、促成长，营造主题教育良好
的学习氛围。

本次党课，语言精炼生动，
充满激情和青春活力，积极传递
了守初心、担使命的正能量，充
分展示了年轻党员的青春风采，
其中有许多观点让党员们产生
强烈共鸣、深受启发。大家表
示，将进一步端正思想、提高认
识、转变观念，做好模范带头作
用，不断增强为民服务意识，立
足岗位，多做事、做实事，努力实
现淄博高新区工委、管委提出的
在城市管理工作中“当标杆、做
表率”的目标。

淄博高新区综合行政执法局开展庆七一活动

年轻党员讲党课 凝聚共识分享心得

记者 任灵芝
通讯员 蒲琳琳 报道

晨报讯 桓台县起凤镇人
大代表、山东仁丰特种材料股份
有限公司副总经理李维刚担任
人大代表以来，时时严格要求自
己，处处以身作则，认真履行人
大代表的职责，争当创新发展的
带头人。

自淄博市、桓台县人大常委

会提出在地方各级人大代表中
扎实开展向污染宣战行动以来，
李维刚积极响应号召，牢固树立
生态环保底线思维，扎实开展向
污染宣战行动的倡议，主动向企
业员工宣讲“全员环保”相关政
策，带头学习与生态环保相关的
标准和专业知识并严格落实公
司的环保理念，用实际行动为打
好污染攻坚战贡献代表力量。

6月29日接受采访时，李维
刚告诉记者：“对待环保工作，要
用严于国家的标准要求自己。”
为立足企业长远发展，2016-
2017年，仁丰新上废水深度处理

项目、燃煤锅炉超低排放项目、
固废处理项目、污水异味处理项
目等各类环保项目7个，各类固
体废弃物都实现了厂区内无害
化处理，出水COD明显降低，水
质进一步改善，污水产生的异味
通过封闭、输送并最终处理。李
维刚用行动交出了一份节能减
排的“履责答卷”。李维刚介绍：

“废水循环利用是造纸企业至关
重要的环节，我从2007年分管公
司废水处理工作，十几年来经过
多次改造，先后增扩建厌氧反应
器、深度处理大型废水处理等项
目，投入运行后废水处理能力大

幅提升，出水水质明显改善，各
项指标均达国家标准。”

仁丰特种材料股份有限公
司在他的带领下，对原有锅炉进
行低氮燃烧改造，新增石灰
石——— 石膏法脱硫系统，对锅炉
烟气进行脱硫处理，SO2排放明
显下降；新增配套湿式电除尘，
将烟尘排放降至5mg/m3以下。
这些项目建设运行后，锅炉烟气
排放达到超低排放标准，创造了
良好的环境效益。

该公司工艺工程师张帅告
诉记者：“李总这个人对员工比
较亲和，经常主动帮助员工解决

工作生活中的困难。他对工作
也非常认真，比如说工作中一些
小事，他会亲自到生产车间中去
抓。在我们员工心中，李总是一
位合格的企业负责人，更是一位
贴心负责的人大代表。”

“作为一名人大代表，在向
污染宣战行动中，就应该起到模
范带头作用。在今后的工作中，
我将不断提高履职能力，积极响
应国家节能减排要求，努力进行
生产技术改造，为本区域经济发
展作出自己的努力，为保护生态
环境贡献自己的力量。”李维刚
表示。

桓台县起凤镇人大代表李维刚

做节能减排先锋者 当创新发展带头人

记者 蒲泫奇 报道
晨报淄博7月2日讯 今天

上午，2020第四届中国（淄博）通
用机械博览会在淄博国际会展
中心开幕，来自全国各地的400
余家参展商将共同在淄博打造
一场机械盛会。

作为北方规模最大、专业性
最强的通用机械展会，该博览会
今年已是第四届了，逐步发展成
为了鲁中地区商贸集散、交流合
作、市场开拓的重要平台，也是
淄博市装备制造业企业对外展

示形象、开展交流合作、了解市
场需求的重要载体。“受疫情影
响，本次展会比原定日期推迟了
两个月，但参展商的参与热情丝
毫不受影响，从今天上午的现场
情况来看，博览会吸引了大量需
求方前来与参展商展开合作洽
谈，供需双方共同营造了良好的
合作氛围。”淄博市电子信息和
装备制造产业发展中心相关负
责人表示。

来自河南新乡的某电力设
备公司负责人闫成刚告诉记者，

他每年都会来博览会看看，而且
每次都能从展会上“淘”到公司
需要的设备。“展会的规模一直
在扩大，而且每次来都有新收
获，确实不虚此行。”闫成刚表
示，通过展会可以与相应参展商
建立联系，方便日后沟通并实现
长期合作。

“展会定位精确，主打通用
装备及化工设备的通用部分两
大类，同时，展会的举办也为供
需双方搭建了直接交流和信息
互通的平台，这也是展会能连续

举办四届的主要原因。”淄博市
电子信息和装备制造产业发展
中心相关负责人表示，展会立足
淄博、辐射全国，将为化工行业
的新旧动能转换、产业结构转型
升级提供助力。

本届展会由山东省机械工业
科学技术协会主办，青岛蓝博国
际会展有限公司承办，淄博市工
业和信息化局、淄博市电子信息
和装备制造产业发展中心指导。
博览会展出面积2.6万平方米，标
准展位800余个，展品范围包括智

能装备、泵阀机电设备、化工装
备、仪器仪表、环保设备、包装与
储运装备等，邀请山东、北京、上
海、浙江等全国各地参展商400余
家参展，淄博参展企业达到70余
家，较去年增长了60%。预计7月
2日至4日3天时间，展会将接待参
会人员6万余人次。

2020第四届中国（淄博）通用机械博览会开幕
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扫描“鲁中
晨报”APP二维
码看机械博览
会更多内容


